Ha disminuido incidencia de homicidios en el país



Congreso de **Baja California**valida reforma para ampliar
mandato de **Jaime Bonilla**



Desactivan "polvorín" en Miguel Hidalgo



Investigan a ex titular de la Procuraduría de CDMX



Edmundo Porfirio Garrido

UNO MÁSUNO PESOS CRÍTICO Y VERAZ Nacional Nacional MIÉRCOLES 24 JULIO DE 2019 Qunomasunomo Oficial Qunomasuno oficial

Presidente Editor Dr. Naim Libien Kaui

Directora General Dra. Karina A. Rocha

Año XI.I NÚMERO 15051

ABM, dispuesta a otorgar créditos para actividad productiva por 500 mil mdp: López Obrador



Aterriza de emergencia avión comercial en Base Aérea de Santa Lucía, Edomex

REDACCION

LATARDEMX@YAHOO.COM.MX

Tn avión comercial aterrizó de emergencia en la Base Aérea de Santa Lucía, en el Estado de México, debido a una falla mecánica de una turbina, sin que se reportaran personas lesionadas. El avión de carga salió del Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México alrededor de las 21:00 horas, y al entrar al perímetro del municipio de Ecatepec comenzó a tener fallas en una de las turbinas.

Debido a la falla mecánica, la turbina comenzó a incendíarse y hacer explosiones, usuarios de las redes sociales empezaron a reportar que el avión sobrevolaba a baja altura en el perímetro de Tecámac y Ecatepec.

El avión B767 de la aerolínea AeroUnión se dirigía a Guadalajara cuando sufrió el desperfecto, con 10 tripulantes a bordo.

Unidades de emergencias se movilizaron a la base de Santa Lucía donde aterrizaría, arribando Cruz Roja, SUEM y Protección Civil.

Afortunadamente sólo se originó la falla mecánica en el motor, y la aeronave aterrizó sin problema. Personal de la empresa indicó que se realizarán los peritajes correspondientes antes de ser reparada.

